
 

  

 

 

 

 

園に苦情・要望を言いやすいということでは、園に課題があると感

じます。子ども第一で保育をしている中で、保護者様とコミュニケ

ーションをとる時間の確保が十分にとれていないことがあります。 

職員間で検討し、できる事はすぐにやっていきます。 

５７％と半数以上の方に良いという意見を頂いた反面、普通やあま

り良くないという意見も役半数の方に頂いています。ケガは、すぐ

に処置・対応し、ピンクメモ（首から上のもの、医療機関にかかっ

たもの・噛みつき・出血の多いもの）を出します。 

内容では、９２％と高い評価を頂きました。大きな舞台で頑張った

子ども達の成長がたくさん見られた結果だと思います。今後も生き

生きと表現を出来るよう日々の保育からの積み重ねを大切にしま

す。平成３０年度は本庄文化会館で梅花保育園と合同で行います 

内容では、７８％の方に良いという意見を頂きました。これからも

お子様の達成感がある。お子様の成長が見られる運動会にしていき

ます。体育館開催について残念という意見もありましたが、準備等

考慮し、平成３０年度は、日曜日開催で雨天（体育館）とします。 

８０％の方に良いという意見を頂きました。保育参観では、「日々

の園での様子を見て安心して頂く」親子バス遠足では「親子での関

わりを大切にしてもらう」という内容にしていきます。平成３０年

度の遠足は２・３歳（春）、４・５歳（秋）のみとします 

今年度初めて行った、おじいちゃん・おばあちゃんようこそでは、

７８％の方に良いという意見を頂きました。何よりも祖父母の方・

子ども達が「楽しかった」「良い思い出になった」と喜んでもらえ

たことが何よりです。平成３０年度も継続して行います。 


